

Problemas de enseñar la Percepción Unitaria*

- a)** Hay resistencia a aprender lo nuevo.
- b)** Hay resistencia a incorporar lo aprendido. "Uno olvida". Prevalece lo que se aprendió ANTES de la Percepción Unitaria.
- c)** Hay mezcla de lo que se aprende ahora con lo que se ha aprendido.
- d)** Hay resistencia a usar el nombre del hecho.
- e)** Hay resistencia a comprender que la Percepción Unitaria es el hecho (no es teoría) más importante de la mente humana.
- f)** Frente a estos problemas, el maestro de Percepción Unitaria sólo puede hacer una sola cosa: todo lo posible.

**Extraído del libro: "LA SALIDA DE LA HIPNOSIS MUTUA Y COLECTIVA", de Rubén Feldman González. Puede hacer clic aquí para descargarlo.*